

Tous les gens affamés

Description

Luc 9:10-17

Lorsque nous lisons sur le miracle des pains et du poisson, nous nous concentrons parfois sur le miracle lui-même. Il est étonnant que Jésus ait transformé quelques pains et poissons en nourriture pour la multitude, mais cela nous apprend aussi quelque chose sur Jésus au-delà de sa capacité à transformer un peu en beaucoup. Cela nous dit que Jésus se soucie des besoins physiques des gens. Les gens avaient faim, et Il s'en souciait.

Parfois, nous pouvons nous laisser prendre à prendre soin du bien-être spirituel des autres, sans nous soucier du physique. Jésus savait cependant qu'ils sont tous liés ensemble. Les corps comptaient pour Jésus, ils devraient donc avoir de l'importance pour nous aussi.

Lorsque nous voyons des gens affamés, nous pouvons et devons les nourrir. Parfois, il peut être difficile de réfléchir comment, mais nous pouvons faire confiance à Dieu. Nous pouvons partager de notre abondance, et nous pouvons partager ce que nous avons en ayant confiance que Dieu prendra soin de nous.

Parce que nous savons que Jésus prend soin des gens qui ont faim, nous pouvons nous joindre à l'œuvre de Dieu dans le monde et prendre soin des gens qui ont faim aussi, même si tout ce que nous avons à offrir est peu.

Auteur : Robbie Cansler

date créée
2025/06/28